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岐阜県立岐阜県立岐阜県立岐阜県立吉城吉城吉城吉城高等学校高等学校高等学校高等学校     

             学 校 長  下平 貴昭 

学校住所  飛騨市古川町上気多1987-2  電話 0577-73-4555 
 

１ 会議の名称  岐阜県立吉城高等学校評議員会（第１回） 

 

２ 会議の構成  評 議 員  井端 浩二  井端カメラ 

                              清水 正義  卒業生の保護者 

                              下畑 旬平  飛騨古川青年会議所理事長 

                              山川美奈子  主婦 

                              吉野 弘子  吉城福祉会評議員 

（委員名は五十音順） 

               学  校  下平 貴昭  校長 

                           小栗 英幸  教頭 

                              西尾 陽子  事務長 

                           川上  斉  教務主任 

                              髙ノ山裕一  生徒指導主事 

                              藤守  学  進路指導主事 

 

３ 会議の目的  学校運営等について地域住民や保護者から幅広く意見を聞き、地域社会から

の支援、協力を得て、開かれた特色ある学校づくりを推進する。 

 

４ 会議の開催  平成２６年６月１９日（木）8:00～10:30 吉城高等学校会議室 

                  評議員５人と学校６人が出席 

 

５ 会議の概要 
 

テーマ 吉城高等学校の現状と課題、今年度の取組について 

 

 

学 校  （資料にそって教務部、生徒指導部、進路指導部から現状と課題、本年度の取組等を

説明した。） 

 

意見１  土曜授業について、実施状況を教えてほしい。 

 

学 校  土曜授業は実施していない。現在、岐阜県の県立高校での実施はない。 

土曜補習は実施している。本校同様、補習授業を土曜日に実施している学校はある。 

 

意見２  下宿している生徒はいるか。 

 

学 校  ４名いる。 

 

意見３  就職希望者が増えているとのことだが、就職希望者を集めたクラス分けはしているの

か。 

 

学 校  クラス分けはしていない。選択授業及び個別指導で、各進路希望別に対応している。 

 

 



意見４  就職、公務員、大学など吉城高校として、いずれかの進路先に特化した指導をしては

どうか。 

 

意見５  中学校３年生では、高校卒業後の進路について決めることは難しい。そこまでの進路

については迷っている生徒も多い。現在のような、幅広い対応でよいのではないか。 

 

意見６  就職希望のため資格取得を目指して職業学科へ進んだが、進学希望に変わる場合もあ

る。 

 

意見７  本日の説明を聞き、学校がいろいろなことに取り組み、実施していることが分かった。

地元から、もっと多くの生徒が入学するように勧誘する必要がある。 

 

学 校  中学校卒業生による高校説明や中学校との交流など、今年度新たな取組も開始してい

る。 

 

意見８  少子化が進んでいるが、地元に高校がなくなるのは困る。地元のよさを伝え教えれば、

進学などで一旦地元を離れても、また戻ってくる。 

 

意見９  地元のボランティア活動に取り組んでいることは、とてもよい。古川祭の屋台引きな

ど、希望があれば言ってほしい。 

 

意見 10  教室や階段、廊下など、きれいに清掃されているし、きめ細かく指導していただいて

いる。学校の良さをＰＲする方法について、検討が必要。 

 

意見 11  フェイスブックはどうか。ホームページよりも多くの人の目にふれ、活用次第では広

報の効果が上がるのではないか。 

 

意見12  多くの取組をされ、先生方も大変かと思うが、今後とも継続した指導をお願いしたい。 

 

 
６ 会議のまとめ 
     本校の現状と課題、現在の取組を十分に理解していただけた。その上で、今後の取組へ

の協力の申し出、指導の方針及び広報の方法についての助言をいただいた。ぜひとも、
今後に生かしたい。 


